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平成２８年４月２５日

４月５日（火）は、入学式でした。多

数の来賓の皆様が出席される厳かな雰囲気

のなか、男子５０名、女子４７名の計９７

名の１年生が入学しました。

学校長は、式辞の中で「変ろうとする気持

ち『変身願望』は誰でももっています。自分

自身でそのスイッチを入れよう。そして、『鍛

える』中学校時代にしてほしい。少なからず

努力も継続も必要です。」という言葉を贈られました。

保護者や地域の皆様、本年度も高綱中学校の生徒を暖かく見守り、応援してください。

【狭い道、見通しがきかない道に注意！】
講師の先生をお招きして、交通安全教室を行いました。お話を

お聞きした後、自転車の安全運転に関するＤＶＤを視聴しました。

本校では自転車による生徒の交通事故が現在まで１７ヶ月起きて

いません。生徒のなかにも「自転車の乗り方を守って、無事故を

続けたい。」（２年）と、事故防止に向けた意識が高まってきて

います。今後も無事故が続きますよう、各家庭や地域の皆様のご

支援をお願いいたします。

☆緊張感をもって取組みました～防災訓練 １５日

本年度最初 【 生徒の感想より】

の訓練。主な ○ルーム長になって初めての避難訓練でした。みんなのことも考え、

目的は、避難 緊張感をもってできたことがよかったです。（２年）

経路や避難時 ○新しい避難経路の訓練だったけど、静かに落ち着いてできてよかっ

の基本的なル たです。昨日熊本で大きな地震がありました。災害は、いつくるかわ

ールの確認で かりません。だから、普段から、地震や火災にそなえ身の回りのこと

した。 に気をつけながら生活していきたいです。（１年）

ご入学おめでとうございます！
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〈質問をする１年生〉

〈わかりやすく見本を示して説明する２，３年生〉

）

入学したばかり１年生は、高綱中学校に早くなれ

〈

たいと願っています。２、３年生は、その気持ちを 新

感じて高綱中学校に早くなれてほしいと願い、努力 任

します。そんな気持ちのやりとりが、全校オリエン 職

テーションの随所に見られました。ふだんの学校生 員

活でも同じような姿が見られます 一

新任職員をはじめ教職員は、このやりとりを大切 同

にながら高綱中学校生としてのまとまりをさらに高

〉

めていきたいと思います。

高綱中学校になれてね。早くなれたいな。
～全校オリエンテーション～

【１年生の感想】

○給食委員会と清美委員会のオリエンテーションを聞きました。小学校のやり方とは違いま

す。集中して清そうに取り組もうと思いました。

○給食のことについて一番驚いたのは、授業終了１０分後にコンテナが閉まるということで

す。小学校ではなかったので、びっくりしました。清掃では黙想をするということにも驚きま

した。今までやったことがなかったのでしっかりやりたいと思います。先輩達の説明がわかり

やすかったので、しっかり覚えることができました。

〈２、３年生の感想〉

○今日は生徒会の対面式と説明会、オリエンテーションがありました。オリエンテーション

は、給食委員会の３年生がみんなで集まって練習したのですが、直前だけだったので不安でし

た。でも、みんながすごくしっかりやってくれて良かったです。何回かやるうちに、機械の操

作にも慣れていきたいです。（３年

○今日は全校オリエンテーションがありました。去年は私たちが教えてもらう側だったのでな

つかしかったです。このオリエンテーションを通して、１年生に中学校になれていってもらい

たいです。（２年）


